

CARACTER INDISTINTO

JORNADA CULTURAL



INFORMACIÓN GENERAL

Colectivo Indistinto te invita a participar en la convocatoria de cortometrajes que forma parte de las jornadas de "Caracter Indistinto".

OBJETIVO

Generar un **movimiento cultural** independiente a través de la colectividad.

Reunir el talento de artistas que deseen participar plasmando su visión y perspectiva **por medio del arte.**

DE LOS PARTICIPANTES

Podrán participar todos los creadores artísticos del **municipio de Durango** que estén interesados.

SOBRE LA SELECCIÓN

Se seleccionarán máximo **5 obras finalistas** las cuales se expondrán en el evento de premiación de "Cine" de las jornadas de "Caracter Indistinto" que tendrán como lugar sede **el Centro Revueltas CORE** y a través de las redes sociales de Colectivo Indistinto. De estos, se seleccionará una única obra ganadora la cual se hará acreedora a un estímulo económico de **\$5,000.00 pesos** (Cinco mil pesos 00/100 M.N.).

La temática será libre.

LINEAMIENTOS DE LOS PARTICIPANTES

Pueden participar las obras producidas después del **1 de enero de 2020**.

Se consideran cortometrajes las obras de entre **1 y 30 minutos** incluyendo créditos. No se aceptarán medimetrajes ni largometrajes.

Se recibirán los proyectos exclusivamente en línea y el participante debe remitir su película a través de **un enlace de la plataforma de su preferencia** o como ligas de Vimeo, YouTube, WeTransfer con enlace que no tenga caducidad, o similares.

- **No se aceptan** trabajos no terminados.
- Las películas deberán de ser en **Idioma español**.
- Los realizadores deberán **poseer los derechos sobre el material presentado** al momento de la inscripción, incluyendo guión, música, sonido, fotografía, animaciones y gráficos.

El Colectivo Indistinto se reserva el derecho de **exigir una prueba de autoría** en caso de ser necesario.

Las obras inscritas **deberán cumplir** con alguno de los siguientes requisitos:

- Haber sido dirigida, producida, escrita y/o estelarizada por personas nacidas **en Durango**.
- Que al menos el **70% de las locaciones** sean en el estado de Durango.

RECEPCIÓN DE OBRA

Enviar un único archivo que contenga la siguiente documentación:

- Título de la obra.
- Director.
- Nombre completo, edad, dirección, teléfono, correo electrónico y red social.
- Breve semblanza artística.
- Identificación oficial y acta de nacimiento.

SELECCIÓN DE OBRA

La fecha de recepción de cortometrajes será a partir de la fecha de publicación de esta convocatoria, hasta el día **12 de abril a las 23:59 hrs**. Las obras deberán ser enviadas al correo **colectivoindistinto@gmail.com** con asunto "CARÁCTER CINE" en formato **PDF** y el **enlace** de la película.

SOBRE LOS FINALISTAS

Se notificará a los finalistas vía correo electrónico y éstos deberán de proporcionar una copia digital para su proyección en la sede Centro Revueltas CORE. Se recibirán las copias los días **24 y 25 de abril** en un formato 1920x1080px con extensión **.MOV o QuikTime**.

El día 27 de Abril se presentarán los cortos de los cuales se seleccionará el proyecto ganador.

El incumplimiento de estas reglas implicará la automática descalificación.

COMITÉ DE SELECCIÓN

Se establecerá un **comité** designado por Colectivo Indistinto.

Dicho comité tendrá a su cargo la revisión de cada una de las obras.

El comité estará compuesto por tres integrantes vinculados al **ámbito de la cultura y el cine**.

El comité de selección tomará en cuenta para su decisión los siguientes aspectos.

- Para la selección de los finalistas:
- Haber cubierto cada uno de los requisitos de la convocatoria.
 - **Calidad** integral del cortometraje.

Para la selección de la obra ganadora: **Desarrollo cinematográfico**. El fallo será inapelable.

El Comité Organizador de este Concurso y su Jurado no mantendrán comunicación alguna con los participantes respecto a sus proyectos, ni ofrecerán ninguna información que no sea el fallo o la aclaración de las bases. Para ello se ofrece la dirección de email: colectivoindistinto@gmail.com.

CONDICIONES GENERALES

La participación en la convocatoria implica la **aceptación plena de las bases de la misma**. En caso de no proporcionar toda la información solicitada, el proyecto no será tomado en cuenta.

Toda la información personal solicitada en esta convocatoria será utilizada de manera responsable, únicamente para efectos administrativos.

RESULTADOS

Para los finalistas, los resultados de esta convocatoria, serán publicados el día **25 de abril** y se seleccionará al ganador el día **27 de abril** del presente año dentro de las jornadas "Caracter Indistinto" que tendrá como lugar sede Centro Revueltas CORE y a través de las redes sociales de Colectivo Indistinto.

Se notificará directamente a los finalistas seleccionados vía correo electrónico.

Cualquier anomalía o eventualidad no considerada en esta convocatoria será resuelta por Colectivo Indistinto.

Dudas y aclaraciones al correo electrónico colectivoindistinto@gmail.com.

